



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 4 de marzo de 2024.

Estimados padres de familia:

Reciban un saludo afectuoso en nombre del personal docente y administrativo de la escuela. A continuación, les informamos sobre los asuntos escolares de este mes, por lo que, sugerimos tomar nota.

INSCRIPCIONES AL CICLO ESCOLAR 2024-2025: Siguen efectuándose las inscripciones al siguiente curso escolar; sin embargo, el cupo está sujeto a la disponibilidad de lugares. Pregunte por la promoción de descuento de este mes en la oficina administrativa.

A los padres o tutores que vayan a inscribir, les solicitamos acudir a dicha oficina lo antes posible para informar su decisión sobre la permanencia de sus hijos en el colegio, ya que nos permite apartarle un lugar en caso de tener cupo, sin esta información no podemos darle ese beneficio, quedando disponible a otra solicitud.

Los horarios de atención son de **lunes a viernes de 7:00 a 14:00 hrs.** y **sábados de 8:00 a 12:00 hrs.** Se les invita a programar su cita llamando al Call Center o los teléfonos de la oficina administrativa, con la finalidad de ofrecerle una mejor atención.

VISITA ESCOLAR A LA FILEY: Nos es muy grato informarles que, con el propósito de fomentar la lectura y la cultura en nuestros estudiantes, gestionamos una visita a la Feria Internacional de la Lectura en Yucatán (FILEY) para el **martes 12 de marzo** en el horario de clases. Para esta visita requerimos contratar camiones que nos trasladen al Centro de Convenciones Siglo XXI, por lo que, les solicitamos enviar **\$95.00** para realizar la contratación correspondiente. Agradeceremos enviar el talón de permiso para salir de la escuela y el importe mencionado a más tardar el **viernes 8 de marzo**.

FESTIVAL DE PRIMAVERA “CUIDEMOS EL MEDIO AMBIENTE”: Nos encontramos en los últimos preparativos para nuestro festival de primavera que se realizará el **viernes 15 de marzo** a las **19:45 hrs.** en las instalaciones del Campus Poniente. Ese día el horario de salida será a las **11:40 hrs.**, ya que los alumnos deberán presentarse caracterizados a las **19:30 hrs.** Los asesores pasarán lista en la cancha verde de básquetbol de nuestra escuela.

Les recordamos que el último día para enviar el importe de **\$25.00** por boleto será el **viernes 8 de marzo**, pues se entregarán el **martes 12 de marzo**. Agradecemos el apoyo con el vestuario y la solicitud de boletos en tiempo, lo cual nos permite organizarnos para atenderles de manera adecuada.

Estamos seguros de que será otro evento extraordinario en donde la familia Educrea se unirá para convivir con nuestros protagonistas más importantes: sus hijos. Con el fin de complementar esta festividad les invitamos a disfrutar de los deliciosos bocadillos que las sociedades de padres de familia venderán para recaudar fondos a beneficio de la comunidad educativa.

SUSPENSIÓN DE LABORES: El **lunes 18 de marzo** no habrá labores debido a la Conmemoración del Natalicio de Don Benito Juárez. Favor de considerar que el **martes 19 de marzo** los alumnos deberán asistir con uniforme de gala por ser primer día hábil de la semana.

ENTREGA DE BOLETAS DE CALIFICACIONES: Los resultados de las evaluaciones del segundo trimestre se entregarán en la junta de padres de familia el **jueves 21 de marzo** a las **19:00 hrs.** La asistencia es obligatoria, por lo que agradeceremos estar pendientes y presentarse puntualmente. En caso de no poder acudir, tienen la opción de nombrar a un representante para recoger la boleta de calificaciones. Es importante tomar en cuenta los compromisos asumidos para el pago puntual de colegiaturas y otras cuotas.

VACACIONES Y REANUDACIÓN DE LABORES: De acuerdo con el Calendario Oficial, las vacaciones de semana santa serán del **lunes 25 de marzo al viernes 5 de abril**, reanudaremos las clases el **lunes 8 de abril** en los horarios de costumbre.

SERVICIO DE OFICINAS EN SEMANA SANTA: Para la atención de pagos e informes la oficina administrativa abrirá el **lunes 25** y el **martes 26 de marzo**, así como el **jueves 4** y el **viernes 5 de abril** en horario de oficina de **8:00 a 13:00 hrs.** Les recordamos que también pueden realizar sus pagos en línea.

De antemano agradecemos su amable atención a todos los aspectos de la presente.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN